



## Discurso de felicitación

### **Thae Hyong Chol**

Primer vicepresidente de la Asociación  
Coreana de los Científicos Sociales

Respetado Sr. Matteo Carbonelli, subdirector general del IIIJ

Respetado Sr. Ogami Ken-ichi, secretario general del IIIJ

Respetados delegados

Queridos amigos:

Hoy en día, se manifiestan más que nunca la aspiración y el deseo de la humanidad hacia una sociedad futura, independiente y justa, y celebramos el seminario internacional de la idea Juche con el tema de “Independencia y justicia, futuro de la humanidad” aquí en Pyongyang.

Ahora, nuestra República acoge nueva era de gran cambio gracias al mandatario Kim Jong Un quien dedica todo lo suyo al bienestar del pueblo con una capacidad política extraordinaria.

Primero, en nombre de la Asociación Coreana de los Científicos Sociales, les felicito calurosamente a las delegaciones y delegados de organizaciones de estudio de la idea Juche y a las personalidades presentes con la inconvencible convicción y confianza en la independencia y la justicia.

Expreso también, mi sincero agradecimiento al subdirector general, al secretario general y a los miembros del directorio del IIIJ y de las organizaciones de estudio de la idea Juche de diferentes regiones que propusieron la apertura de este seminario y dedicaron sinceros esfuerzos para su realización exitosa.

Estamos unidos por la idea Juche y estuvimos preocupados mucho de la salud de ustedes cuando la epidemia letal arrasaba el mundo entero. Estoy muy alegre y encantado de verles a ustedes sanos y salvos aquí en Pyongyang.

Queridos delegados!

Cada vez que nos enfrentamos a diversos desafíos que violan la soberanía y los derechos a vivir y desarrollar y que impiden el progreso y la prosperidad de la humanidad, tales como las crisis sanitaria, ecológica y de guerra en este planeta, todos nosotros nos damos cuenta más y más del significado y la urgencia de la realización de la independencia y la justicia.

Estoy seguro de que este seminario con el tema de “Independencia y justicia, futuro de la humanidad” servirá de un motivo importante en tener una comprensión profunda de que el futuro luminoso de la humanidad se encuentra en la independencia y la justicia y en evidenciar las tareas históricas y el papel que asumen las organizaciones de estudio de la idea Juche y sus miembros en la lucha por la construcción de un mundo independizado.

Con miras a construir un nuevo mundo independiente y justo, un hermoso futuro de la humanidad que garantice la soberanía y dignidad de país y nación, la paz y estabilidad del mundo, el desarrollo y la prosperidad de la humanidad, es menester enarbolar más alto la bandera de la idea Juche, la de independencia.

La independencia es la piedra angular y el símbolo de la idea Juche, que constituye la bandera inmortal en la construcción de un nuevo mundo independiente y pacífico.

La historia humana que ha venido avanzando por la lucha de las masas populares por la independencia, comprobó la verdad de que la independencia es la justicia, la justicia sale victoriosa sin falta y la independencia garantiza el desarrollo y la prosperidad de país y nación, el progreso y el futuro de la humanidad.

La lucha por la independencia derribó el sistema colonial del imperialismo, regaló independencia nacional a muchos países y dio un avance notable en la realización de la independencia de las masas populares.

Pero la humanidad progresista tiene asumidas aun tareas históricas, difíciles y complejas, consistentes en edificar un nuevo mundo independiente y justo donde se verifique de forma completa la independencia de las masas populares y se aseguren la soberanía e igualdad de derechos de todos los países y naciones.

La independencia y la justicia son la demanda de las masas populares, creadoras de la historia, y la causa por la independencia de la humanidad es una sagrada empresa que avanza y triunfa con la justa lucha de las masas populares armadas con la conciencia independiente.

Cuando más personas, más países y naciones se levanten en la lucha por la independencia y la justicia considerándolas como la vida, se adelantará la construcción de nuevo mundo

independizado, ideal y futuro de la humanidad.

La causa por la independencia destinada a realizar el noble ideal de la humanidad exige lograr avances ininterrumpidos e innovación en el estudio y la divulgación de la idea Juche, labor honrosa e importante encaminada a enseñar a las personas la veracidad y vitalidad de la independencia y el sentido intrínseco de la justicia y a empujarlas a su realización.

Conscientes de la misión honrosa e importante de que somos precursores y propagandistas de la gran idea de la época, dediquemos toda la inteligencia y entusiasmo en la construcción de un mundo independizado, que lograremos sin falta cueste lo que cueste.

Los esfuerzos abnegados y tesoneros que ustedes dedican a la lucha por realizar la independencia y la justicia en los países, las naciones y el mundo entero con el noble espíritu de amor a la patria y a la nación serán registrados en la historia de desarrollo de la humanidad siendo objetos de elogio de la posteridad.

Con la convicción de que el seminario ofrecerá buena ocasión en tener una comprensión profunda sobre el principio de la independencia e intercambiar las experiencias adquiridas, y será una reunión significativa en estimular el avance de la humanidad hacia el futuro hermoso, felicito una vez más la apertura del seminario.

Gracias.